

■ VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento reducirá en más del 50% el precio para adjudicar la piscina climatizada

El nuevo pliego de condiciones rebaja el canon anual para el Consistorio a mil euros ■ La intención es volver a abrirla en abril

EÑE | VILLARES

La piscina climatizada de Villares permanecerá cerrada al menos un mes más, hasta abril, fecha en la que los responsables municipales confían en volver a abrir las instalaciones. Para ello, y con el fin de agilizar la tramitación para adjudicar la gestión del servicio, la Corporación se reunió ayer para celebrar un pleno extraordinario y aprobar las modificaciones en el pliego de condiciones con el fin de atraer más empresas para retomar el funcionamiento del recinto municipal deportivo y de ocio, ya que el primer concurso se declaró nulo, ya que la única empresa presentada no cumplía los requisitos establecidos.

Entre los principales cambios realizados se encuentra la rebaja del 52% respecto a lo contemplado en el pliego inicial en los gastos fijados de primer establecimiento para la empresa, de 253.000 euros a 121.000, así como priorizar las inversiones necesarias y otras dejarlas como voluntarias, por ello, en el estudio económico, se han ajustado gastos para no ser obligatorios para el funcionamiento del servicio y se han subido los márgenes de explotación, que pasan del 2% al 6%. Asimismo, también se ha rebajado el canon anual que la adjudicataria deberá pagar al Consistorio, de 3.000 euros a mil euros, mientras que el cuadro de tarifas no se ha modificado.

El nuevo pliego de condiciones técnicas y económicas con las que saldrá a concurso la gestión del servicio se aprobó por mayoría de todos los grupos, excepto el voto de los concejales socialistas, que se abstuvieron,



La mayoría de la Corporación aprobó el nuevo pliego para la piscina. | EÑE

El objetivo es agilizar el proceso y retomar la apertura del recinto para no seguir perjudicando a los usuarios

porque mantienen que es el Ayuntamiento "el que debería asumir la gestión de la piscina".

Una vez aprobado por el pleno, se remitirá el acuerdo para su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia con el fin de abrir esta misma semana el plazo de presentación de ofertas y poder agilizar el procedimiento.

Por otra parte, la empresa saliente, que dejó la gestión el pasado 31 de diciembre, continúa realizando los arreglos y desperfectos pendientes para dejar a punto las instalaciones, que deberá concluir esta semana.

■ SANTA MARTA DE TORMES

Comienza el programa para la detección de demencias en los mayores de 55 años

EÑE | SANTA MARTA

El programa de evaluación e intervención en situaciones de dependencia derivadas de procesos de envejecimiento para prevenir las demencias y enfermedades neurológicas en mayores de 55 años ha comenzado en el municipio santamartino gracias al convenio firmado entre el Ayuntamiento con el Instituto de Neurociencias de Castilla y León y la Universidad, a través de la Facultad de Psicología.

El objetivo es analizar los problemas asociados al envejecimiento y qué mejoraría el bienestar y la calidad de vida trabajando la memoria y el almacenamiento a largo plazo de las informaciones memorizadas para intentar hacer un estudio fiable y completo de la situación de la población.

Para ello, el equipo formado por la psicóloga municipal y tres psicólogas tituladas del grupo de

investigación de neurofisiología, cognición y conducta del Instituto de Neurociencias han iniciado el análisis de aquellas personas que de forma voluntaria desean participar en el proyecto para la detección precoz de posibles demencias.

En estos momentos han comenzado con el colectivo que de forma habitual participa en las actividades municipales, para después realizar un sondeo entre los 3.616 mayores de 55 años y 1.729 mayores de 65 años empadronados en el municipio, para conocer su interés en realizar la evaluación de memoria, sobre todo en aquellos que tengan dudas sobre su estado de salud mental y psicológico.

Las sesiones se llevarán a cabo hasta el mes de abril, durante tres días a la semana (lunes por la tarde y martes y jueves por la mañana) en las instalaciones del Edificio Sociocultural.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los jóvenes inician los actos de carnaval con talleres para elaborar los disfraces

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha organizado para estos días diferentes actividades que tendrán como evento especial la gran fiesta de carnaval que se celebrará el próximo martes, 4 de marzo, a partir de las 18 horas, en el Polideportivo Municipal. Los talleres comienzan esta tarde en el Centro Joven con la confección de disfraces y el próximo sábado, Ciudad de los Niños dedicará la jornada a realizar pintacaras, bailes y elaborar la sardina. Además, los días 3 y 4, el Aula de Informática acogerá un taller de diseño de disfraces y la Concejalía de Fiestas también ha previsto talleres infantiles para estos días por las mañanas, con el fin de favorecer la conciliación laboral y familiar. Los interesados deberán inscribirse hasta el jueves en la Casa de Cultura. El carnaval concluirá el miércoles con el entierro de la sardina que partirá de la plaza del Ayuntamiento, con todos vestidos de negro. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



La asociación de airsoft, solidaria con el banco de alimentos La Asociación Unidad Charra de Aisortf (UCA) entregó los alimentos adquiridos con la recaudación de la partida solidaria de este deporte celebrada en Doñinos. Más de 300 euros en productos destinados al banco de alimentos del municipio, para ayudar a las familias que más lo necesitan. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Charla sobre violencia de género. Los alumnos de 2º curso de Peluquería del Centro de Formación Profesional Hernández Vera asistieron a la charla sobre violencia de género impartida por técnicos de Cruz Roja. Una actividad en la que los jóvenes atendieron las explicaciones sobre estos comportamientos y realizaron la puesta en común del tema. | EÑE